

15 años de funcionamiento celebró el Cesfam Piedra del Águila de Angol

El pasado jueves se llevó a cabo la ceremonia en las instalaciones del Teatro Municipal, acto que estuvo encabezado por el alcalde Enrique Neira y la delegada presidencial Andrea Parra

Nanette Andrade



Una emotiva ceremonia se llevó a cabo el pasado jueves 7 de noviembre en las instalaciones del Teatro Municipal de Angol con motivo de la conmemoración de los 15 años de funcionamiento del Centro de Salud Familiar (Cesfam) Piedra del Águila, por lo que funcionarios de este establecimiento de salud y autoridades locales, así como provinciales, se dieron cita en el lugar para participar del encuentro en el que se entregaron reconocimientos a diversos trabajadores.

La directora del Cesfam, Viviana Soto Fuentes, quien acaba de ser ratificada en su cargo tras ganar nuevamente el concurso para tal fin, dijo al término de la ceremonia que son "15 años que hemos cumplido, así que estamos muy contentos de celebrar este hito, celebrar los avances, renovar nuestro compromiso con los desafíos, seguir trabajando para nuestra comunidad, para nuestros usuarios y usuarias".

También mencionó que entre los logros que se pueden contar en este tiempo, "hemos obtenido principalmente el programa cardiovascular y también tenemos una novedad que vamos a innovar a través de la estrategia de confirmación de cita vía WhatsApp que también está en el hospital y de esa forma poder tener una mejor gestión de nuestra agenda, además de mejor cercanía con nuestros usuarios también".

En cuanto a los reconocimientos entregados agregó que "pudimos entregar el reconocimiento a las personas que cumplen 15, 20, 25 y 35 años de servicio trabajando para nuestro querido CESFAM. También



se escogió el mejor compañero porque no sólo hay que pensar en la excelencia clínica que debemos tener, sino también en la parte humana, en la parte relacional y la importancia que eso tiene".

Cabe destacar que el Cesfam Piedra del Águila coj sus 180 funcionarios, atiende actualmente a unos 23 mil usuarios a través de Fonasa, pero con la APS Universal este número ha aumentado, "pero principalmente nuestros usuarios Fonasa son nuestro fuerte, así que esos están tanto en el sector centro como en el Cecosf (El Retiro) y posta de salud rural", dijo Soto.

Por su parte, el alcalde Enrique Neira destacó que "la historia la hacemos las personas y en este caso en particular participé de la inauguración de este Cesfam hace 15 años atrás, la verdad que sin duda un tremendo acierto para la salud primaria de la comuna, un Cesfam que dobla sus esfuerzos por atender aproximadamente a sus usuarios y eso habla muy bien del trabajo, del profesionalismo que ha tenido durante estos 15 años funcionando en este local. La verdad que estamos realmente muy contentos".

Igualmente, el alcalde quiso desearle a los funcionarios del centro de salud "que

lo pasen muy bien, que tengan un muy feliz aniversario y lo más importante que se sigan reforzando todas las estrategias para mejorar en el día a día y entregar la mejor atención posible a nuestras usuarias y usuarios".

Entretanto, la delegada presidencial provincial de Malleco, Andrea Parra destacó que "este es un equipo que está, como pudimos ver en la ceremonia, muy cohesionado, de muchos afectos, de mucho cariño, hubo alegría, lágrimas también, porque un miembro del equipo importante cumple su ciclo como general de zona, que es el doctor Matamoros, y se nos va como especialis-

ta en neurología, a estudiar neurología, ojalá que vuelva a Angol, necesitamos un neurólogo en Angol y entregamos además premios a quienes llevan muchos años de servicio, quiero destacar particularmente a Jorge Aburto, 35 años de servicio público, quien ha conducido la camioneta del equipo rural por muchísimos años, yo también fui parte de ese equipo en algún minuto, a quien le debemos nuestra tranquilidad y nuestra llegada, y le agradecemos a sus canas, al servicio público y a su trabajo el poder entregarle este premio de 35 años de servicio, que es un muy significativo".